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蒲郡市教育委員会令和５年９月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年９月２２日（金）午前９時３０分 

 

閉会日時 令和５年９月２２日（金）午前１０時１６分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 ６０１会議室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志  教育政策課主幹（兼書記） 伊藤 孝慶 

  学校教育課長   宇野 晶由  学校給食課長       竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光  スポーツ推進課課長補佐   三浦 健太郎 

博物館長     竹内 真治   

 

議事日程 

 １ ８月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

  第１９号議案 蒲郡市立学校管理規則の一部改正について 

４ 各課報告事項 

５ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和５年９月定例会は成立。 

 

１ ８月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）令和５年度学力学習状況調査について 

（２）オーストラリア友好訪日団受け入れについて      

（３）市議会９月定例会について 

（４）その他 

①市ＰТＡ連絡協議会、校長会、教員組合からの令和６年度予算要望書について   

②「蒲郡 小６ MIRAI はぐくみプロジェクト」について   

③学校訪問について 

    

３ 議案 

第１９号議案 蒲郡市立学校管理規則の一部改正について 

学校教育課長説明 

 

質疑応答なく、第１９号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

  〇渡辺委員 

読書通帳について、幸田町の友人に見せてもらい非常によいと思った。本市で

も導入をしてほしいと思った。 

●教育部長 

現在、新年度予算に関する新規事業の要望を集約している段階ですが、その中

には含めております。ただし、予算化が確定しているものではありません。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇石渡委員 

いじめの話題ですが、中学生が減った理由について何か把握されていますか。 

  ●学校教育課長 

集団の違いと言いますか、学年が変わればその学年での状況が変わるというこ
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とも考えられます。不登校の中学３年生が減ったというのも同じ理由かなと思っ

ております。学校教育課としては不登校支援教室を蒲郡中学校に立ち上げており

ますので、そのあたりの効果で減ってきているように考えております。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇石渡委員 

コロナとインフルが流行っている中で、５類以降後の出欠席に関する取り扱い

について確認したい。もし、かかってしまった場合はどのようになるのか。 

  ●学校教育課長 

基本的には、コロナは解熱後１日、インフルは解熱後２日経てば出席可能とし

ており、その判断は保護者によります。 

  〇石渡委員 

ということは自主的に５日間休まなくてもよいということですか。 

  ●学校教育課長 

基本的には、解熱後１日で登校できるということになります。ただ、１０日間

は他人にうつしやすいと言われておりますので、マスクなどの感染防止に努めて

くださいということはお願いしております。 

  〇石渡委員 

コロナに感染した際に、学校からは医師に診てもらうか、何か証明をもらって

きてほしいと言われたが、病院に行くと熱がない状況であれば診ません、診ない

以上証明を書くこともありませんと言われたケースがある。保護者、特に受験生

を持つ保護者からすると、出欠日数にも影響することを考えてしまう。解熱後と

いっても、５日間くらいはまだ咳が残っているなど、出席することに躊躇してし

まうが、そうなると５日間自分で欠席したような取り扱いをされてしまうのは問

題だと思う。 

  ●教育部長 

健康福祉部と医師会との取り決めで、熱症状がなければ受診を求めず、検査キ

ットで確認するようになっています。学校でうまく対応できていないとなるとそ

こは確認する必要があるかと思います。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

  〇教育長 

マラソンの３ｋｍコースは、子どもたちは元々無料ではなかったか。 

  ●スポーツ推進課課長補佐 

有料でした。ただ、過去の大会で「〇〇記念」といった冠開催時において、子

どもの分について何度か無料にしたことはあります。今回は４０回記念というこ

とで、子どもに限らず全員分無料としております。 

 

５ その他 

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は１０月１８日（水）午後２時３０分から行います。 

 


